

COMPETICIONES

Los clubes de baloncesto también se rebelan contra el calendario de la Fiba

Palco23
27 abr 2015 - 17:05

Las diferencias entre Europa y los órganos de gobernanza global no sólo se producen en la industria del fútbol. La Asociación de Clubes Europeos (ECA) y las grandes ligas de baloncesto han enviado una carta a la Fiba (el equivalente de la Fifa en esta disciplina), en la que critican abiertamente el nuevo calendario para 2017. En él se introducen nuevas ventanas en medio de las competiciones domésticas y la Euroliga para favorecer la celebración de partidos entre selecciones, algo que los equipos ahora no verían con buenos ojos.

En la misiva, dirigida al secretario general de Fiba, Patrick Baumann, se considera "inaceptable" hacer coincidir partidos de combinados nacionales con el calendario de clubes, que actualmente ya es suficientemente ajustado con hasta tres partidos semanales en el caso de equipos presentes en la Euroliga. En el documento, hecho público por la propia ECA, también se critica que sí se haya alcanzado un acuerdo con la NBA, por lo que piden sentarse en la mesa de negociación para dar con un acuerdo que satisfaga a todas las partes.

En opinión de las ligas y los clubes (se incluyen la ACB y Real Madrid o FC Barcelona, sin ir más lejos), las "federaciones nacionales deben respetar la actividad de los clubes y continuar cuidando del bienestar de los jugadores" y, para ello, piden que se asegure "al menos un mes completo de descanso para los jugadores de todo el mundo". Otras peticiones que hacen los clubes europeos a través de sus ligas son "establecer un programa global de seguros para los entrenamientos, partidos y competiciones de selecciones".

La lista de demandas, muy en la línea de lo que la Fifa ya ofrece a los clubes que juegan la Champions League, también incluye la de "compartir ingresos de las competiciones de equipos nacionales con los clubes", dado que la mayoría de los que disputan estos torneos pertenecen a equipos del Viejo Continente.